



UNIVERSIDAD
ALFONSO X EL SABIO

La Universidad de la empresa
www.uax.es

Ibercampus.es

El digital de la enseñanza superior de España e Iberoamérica

miércoles, 29 de julio de 2009

en Ibercampus en Google | Consejo Editorial | Quienes Somos | Ideario | Contacto | Tarifas Publicitarias

Secciones

Análisis
Política
Sociedad
Supervivencia
Empleo y formación
Ciencia y tecnología
Convocatorias
Cultura
Deportes
Libros
Becas y concursos
Iberoamérica
A vista de pájaro
University Press
El rincón del ejecutivo
Tendencias jóvenes



HOSPITALES
HM hospitales Líder
en la detección precoz
y tratamiento integral
del cáncer



Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco

EJECUTIVO

"En la Universidad
Francisco de Vitoria
formamos personas,
forjamos profesionales"

SI PUEDES BANARTE
EN LA DEL VECINO

SUPERVIVENCIA

Alojamiento universitario

Compartir piso con un anciano, una opción anti-crisis

La idea la puso en marcha hace más de diez años la Universidad de Granada y hoy, es seguida por cientos de universitarios. Compartir piso con un anciano es una forma de vida estudiantil que sigue siendo una opción "alternativa", pero opción al fin y al cabo. Ahora que la crisis aprieta y la búsqueda de piso se vuelve una odisea, sobre todo en ciudades como Madrid, este tipo de salidas tienen más papeletas de lo habitual.

ibercampus.es

28 de julio de 2009

Imprimir esta noticia
Enviar a un amigo

Las ventajas son para ambas partes: anciano y joven obtienen beneficios por adscribirse a alguno de estos programas ofertados por las universidades. El factor ahorro influye a ambos, dos sectores demográficos bastante limitados económicamente en muchas ocasiones, ya que los estudiantes no pagan más que sus gastos personales. Algo que dista mucho de la renta que pagarían compartiendo piso con los colegas. Por su parte, el anciano o anciana recibe una ayuda para sufragar gastos.

Estos procesos, están supervisados siempre por profesionales, -psicólogos-, que puedan acreditar que la convivencia será posible y pacífica. Esto se consigue a través de entrevistas personales a ambas partes, además de informes médicos que garanticen que no existen enfermedades ni trastorno alguno en ninguno de los compañeros de piso.

En cuanto a persona mayor, por ejemplo, debe corroborarse que puede valerse por sí misma y no requiera una atención especial. Además, deberá tener más de 65 años y vivir sola.

El estudiante, por su parte, debe tener menos de 35 años y estudiar en una ciudad distinta a la del domicilio familiar. No debe tener trabajo y sobre todo, espíritu sensible con la gente mayor.

Otros asuntos de Supervivencia

- ✓ Que no te frene septiembre
- ✓ Cuando el problema es ser demasiado bueno
- ✓ Un estudio del Gobierno sugiere dar préstamos a los buenos alumnos
- ✓ Cuando el 'error humano' es un error fatal
- ✓ El Ministerio de Igualdad no convence a las directivas
- ✓ Medicina vuelve a ser la carrera con la nota de corte más alta
- ✓ El EEES y sus efectos sobre los colegios mayores
- ✓ Denuncian que el Gobierno ha retrasado la convocatoria de becas de formación de profesor universitario
- ✓ Ocho de cada diez doctorados carecen del reconocimiento oficial de calidad
- ✓ ¿Preparado para la Universidad?
- ✓ ¿Necesitas dinero para tus ideas? Pide tu microcrédito
- ✓ La Universidad de Sevilla ofrece medidas de respiro familiar a los miembros de su comunidad universitaria
- ✓ La Carlos III crea el '0,7 solidario', con el que los estudiantes podrán destinar parte de la matrícula a cooperación
- ✓ Trabajar en el extranjero ya nos gusta
- ✓ 5.764 profesores universitarios han acreditado sus méritos para mejorar de categoría profesional
- ✓ Los profesores 'Bolonia': más prácticos e innovadores
- ✓ Las mujeres estudian más pero el mercado laboral sigue ignorándolas

LA CASUCA
Restaurante



Cocina tradicional
con un toque muy personal



Suscríbete
y recibe toda
la información
en tu email

Bussines School
a "la española"
Las escuelas
a fondo



Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

Dos tal cual en
la UMA: lo de
Peláez y
Lecuona

Blogs

-  **Vanity Fea**
El Efecto Mateo y la calidad retroactiva
José Ángel García Landa
-  **Modas**
Vista a Oriente
Irene M. Campano
-  **Desde el azoguejo**
Nuestro bolsillo empieza a temblar
Jesús Merino
-  **Campus del infolítico**
El Estado de la Nación, sin debate
Todos debemos superar el neolítico
-  **Me llaman House**
Ofrecen seis billones de euros a quien demuestre la Teoría de la Evolución
Diario irreverente de un médico hispano